



Consultoría Tecnológica ISO 27001 y ENS

Nuestro equipo de profesionales está especializado en **múltiples áreas de consultoría TIC**, generando de esta manera un gran valor en las organizaciones que contratan nuestros servicios al poder disponer de una **visión global de las tecnologías de la información**.

Mediante el **acompañamiento in situ** de nuestros consultores, el proceso de **adecuación a una norma, esquema o sello**, será rápido y sencillo. Además, la transferencia de conocimiento hacia el cliente será óptima.

Igualmente, si lo que desea es simplemente mejorar la ciberseguridad en su organización o está en **fase de transformación o mejora TIC**, podemos recomendar e implementar la solución que mejor se adapte a sus necesidades.

Consultoría para la implantación de un Sistema de Gestión de la Seguridad de la Información, conforme a la ISO 27001

Somos conscientes de que el **aseguramiento de la confidencialidad, la integridad y la disponibilidad de los datos** que maneja a diario su organización es vital para la continuidad de su negocio. Desde Proconsi (entidad certificada ISO 27001 desde 2010), ponemos a su disposición nuestra experiencia para que su organización pueda implantar la norma ISO/IEC 27001 de una manera ágil, alineando los procesos y metodologías de su organización con los requisitos de la norma.

Además, debido al gran conocimiento normativo en TIC, podremos asesorarle acerca de la **integración de la ISO 27001** con otras normas o reglamentaciones, como el Esquema Nacional de Seguridad o la RGPD.

Consultoría para la implantación de un Sistema de Gestión de la Seguridad de la Información, conforme al Esquema Nacional de Seguridad

Ofrecemos la posibilidad de conocer el **estado actual de cumplimiento** y realizar una **adecuación al ENS**, acompañándole durante todo el proceso, para que éste se realice de una manera ágil y directa.

Nuestros garantes son **nuestra experiencia como implantadores** y ser **una compañía certificada en el Esquema Nacional de Seguridad para nuestro sistema de información**, necesario para la correcta prestación de servicios profesionales de: "Diseño y desarrollo de software e integración de sistemas; Implantación y mantenimiento de soluciones hardware y software; Consultoría tecnológica y procesos de soporte".

Obtención del Sello de Ciberseguridad de la AEI

El Sello de Ciberseguridad para Organizaciones de la AEI Ciberseguridad es un esquema de **certificación** que incluye los **requisitos de seguridad** que debe cumplir cualquier organización, así como cualquier entidad que **se relacione** con alguna de éstas a modo de proveedor, cuando necesite demostrar que dispone de los sistemas y medidas de **seguridad físicas y lógicas** necesarias para proteger sus activos de las distintas amenazas que puedan dañarlos y/o provocar daños en los servicios o capacidades de la organización.

Las organizaciones que deseen obtener el **Sello de Ciberseguridad de la AEI** encontrarán en Proconsi, como **consultora calificada**, una forma eficaz de implantación del sello en sus instalaciones, de forma que el proceso

de certificación posterior se produzca de manera ágil y sin contratiempos.

Implantación de un Sistema de Gestión de Seguridad de la Información (SGSI)

El propósito de una consultoría no siempre está enfocado a la obtención posterior de una certificación o a la adecuación para el cumplimiento de una reglamentación, como puede ser RGPD.

Si su organización está en cualquier fase de **transformación o mejora digital**, podemos ayudarle gracias a nuestra larga trayectoria como integradores de sistemas y comunicaciones.

En relación a la **ciberseguridad**, después de analizar personalmente los riesgos detectados en su organización, le recomendaremos e implantaremos o actualizaremos la solución de seguridad en los sistemas y las comunicaciones que mejor se ajusten a sus necesidades.

